

Kunstrasenplatz Insul

Geschrieben von: Ingo Kaltz

Es kann losgehen!



Der Kunstrasenplatz in Insul ist freigegeben und ab morgen findet der Spiel- und Trainingsbetrieb der SG und JSG Ahrtal wieder zu Hause in Insul statt. Das erste Spiel bestreitet am Freitagabend um 17:45 Uhr die E 3 gegen Kruft. Am Samstag folgen ein Heimspiel der E 2 und ein F-Jugend-Funino-Spieltag. Am Sonntag startet dann unsere 1. Mannschaft um 14:30 Uhr mit ihrem Meisterschaftsspiel gegen TUS 05 Daun. Weitere Heimspiele kann man dem Schaukasten am Sporthäuschen entnehmen oder auf www.fu3ball.de finden. Heute Abend spielt unsere 1. Mannschaft letztmalig in Reifferscheid. Dort findet um 20 Uhr das Nachholspiel gegen die SG Darscheid statt.

Wir wünschen allen Aktiven, den Gästen und hoffentlich vielen Zuschauern tolle Spiele und Einheiten auf dem neuen interkommunalen Platz.

Save the Date: 24. - 28.7.2024 - offizielle Einweihung inkl. Verbandsgemeindeturnier